

RUNDSCHREIBEN

<input checked="" type="checkbox"/> ALLE (Prof., WM, MTSV, Tut)		Schlagwort : Kommissarische Leitung Abteilung I Studierendenservice	Gruppe G
Bearbeiterin: Teusch			
Stellenzeichen / Tel. KB / 27318	Datum: 30.03.2023		

*see English version below
convenience translation – not legally binding
pursuant to the decision of the Executive Board of 01.06.2018*

Kommissarische Leitung Abteilung I Studierendenservice

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Wirkung zum 1. April 2023 wird Frau Jana Weber befristet bis zum Zeitpunkt der Nachbesetzung die kommissarische Leitung der Abteilung I Studierendenservice übertragen. Die Stellvertretung im Falle der Abwesenheit der kommissarischen Abteilungsleitung hat weiterhin Herr Dr. Alexander Rindfleisch inne.

Sie erreichen Frau Weber unter der Durchwahl -22114 und der E-Mail jana.weber@tu-berlin.de und Herrn Dr. Rindfleisch unter -29768 und alexander.rindfleisch@tu-berlin.de.

Lars Oeverdieck

Kanzler

Acting Head of Department I - Student Services

Dear Colleagues,

Effective from 1 April 2023, Jana Weber will serve as acting head of Department I - Student Services until a successor has been appointed to the position. Dr. Alexander Rindfleisch will continue to deputize in the event of Ms. Weber's absence.

You can contact Jana Weber at extension -22114 or by email at jana.weber@tu-berlin.de and Alexander Rindfleisch at -29768 or alexander.rindfleisch@tu-berlin.de.

Lars Oeverdieck

Vice President for Administration